


besoins ; après il faut voir comment ventiler ces augmentations.
4)Information sur la licence Dirigeants : 

Le Président informe les élus que la Fédération a créé la licence dirigeants. La situation actuelle fait que tous
les  dirigeants  sont  dans  l'obligation  de  souscrire  une  licence  compétition  qu'ils  soit  joueurs  ou  pas ;  la
proposition est que pour inciter à la fonction de dirigeant même si on n'est pas joueur, la part féderale sur la
licence sera minorée de 50% soit une diminution de 12 €. 
La Fédération incite les Ligues et Comités de faire de même chose. 
A ce jour la Ligue n'a pas pris de décision et pour les autres Comités Bretons, on ne sait pas trop. 
Après échange entre les élus il est décidé d'attendre avant de prendre une decision.

Le Président demande l'avis des membres du Comité Directeur : 
13 votants - Pour 13 Voix  - Les élus donnent un avis favorable à l'unanimité des votants.

5)Information sur la licence : 

Le  Président  informe  que  la  Féderation  souhaite  harmoniser  les  coûts  de  la  licence  sur  l'ensemble  du
territoire ; elle a pris en compte les coûts dans l'ensemble des Ligues et Comités pour faire un coût moyen. 

Le problème qui est soulevé c'est que ce coût moyen ne prend pas en compte les spécificités de chaque ligue
et/ou Comité en terme d'emplois, de matériels, de locaux. En effet, si on prend en compte le coût moyen
proposé par la Fédération, notre Comité aura une perte financière de 5000€, ce qui n'est pas tenable pour
nous. 
Pour le moment ce dossier a été mis en sommeil mais il reviendra sans doute après les élections fédérales
prévues fin 2024.

6)Pratique Jeunes - Réflexion et Avis : 

Julien informe sur un message du Président de la Commission Régionale Jeunes qui souhaiterait avoir l'avis
des Comités sur les point suivants : Interclubs , Top Régional et Départemental, Compétitions intercomités. 

Pour les interclubs il y avait 2 équipes féminines qualifiées au niveau du Finistère, mais au niveau Régional
il n'y avait pas d'autres équipes ; fallait-il les convoquer pour les interclubs régionaux. 
Julien a repondu qu'il fallait voir avec les clubs. 

Un échange a lieu sur la mixité à tous les niveaux départementaux : il est possible de faire des ententes entre
plusieurs clubs sans contrainte kilométrique et le Comité doit communiquer dans ce sens. 

Le Président demande un vote sur la mixité dans l'ensemble des compétitions au niveau Départemental et sur
la réintégration des Juniors au niveau régional pour les interclubs : 
13 votants : Pour 13 voix - Le Comité Directeur donne un avis favorable à l'unamité des votants. 

Le Top  Régional est une belle compétition : on qualifie  les 12 meilleurs joueurs et joueuses de chaque
catégorie ; le seul bémol c'est que cela ressemble à un championnat de Bretagne. Par contre il y a du sens si
cela est fait en première phase, en septembre. 

Julien  précise  que  pour  le  CTD  de  l'Ile  et  Vilaine  cela  doit  être  vu  au  niveau  de  l'Equipe  Technique
Régionale. 

Le Président demande l'avis sur la mise en place d'un Top Régional et Départemental . 
13 votants - Pour 13 voix - Le Comité Directeur donne un avis favorable à l'unamité des votants.

Pour ce qui est de la mise en place d'une compétition type Burgiard, Julien rappelle que le Burgiard avait lieu
sur 2 jours avec un coût important pour le Comité.

Le Président demande un avis aux élus : 
12 votants - Contre 12 Voix, Abstention 1 voix - Le Comité Directeur donne un avis défavorable.



7)ANS 2024/2025 du Comité : 

Le Président a transmis les documents relatifs à ce sujet.

Nous  allons  proposer  4  actions :  actions  en  extérieur  avec  l'organisation  d'une  étape  du  Ping  Tour  en
s'appuyant sur un club ; action en direction de la formation, action pour l'animation scolaire et action en
direction des Féminines, même si dans les nouvelles orientations la pratique féminine est moins identifiée ;
mais il faut continuer dans ce sens.

8) Point sur les actions féminines :

Karine fait le point : 4 journées de stage ont été proposées et un est programmé le 21/4/2024 à Morlaix.
Les retours sont positifs et il n'y a pas que les seniors à y participer. Pour le Team-Filles, il y avait chaque
fois 7 équipes, parfois en entente ; cette compétition plait beaucoup.
On peut étudier l'idée d'intégrer le Team-Filles dans les Vétérans. Aux deux tournois féminins à Briec et au
PPCK on comptait 20 participantes à chaque fois. La question de continuer à les proposer ou pas est posée. 

On note également la  proposition de Fit–Ping sur plusieurs dates animées par Charlotte  Lennon. Cela a
vraiment plu et nombre de clubs auraient souhaité avoir une séance chez eux. 

Karine informe aussi d'un projet avec une association accompagnant les femmes touchées par le cancer du
sein .

9)Retour synthétique sur l'organisation du Finistère et avis sur le changement de fonctionnement pour le
repas du samedi des arbitres : 

Le retour de cette compétition est positif malgré le changement de dates ; le nombre de participants a été
correct et au niveau des conditions d'accueil et de déroulement de la compétition, pas de problème particulier
à signaler. Le fait d'avoir indiqué au public les étapes de la compétition a été apprécié. 

Le Président demande l'avis des élus sur une proposition de changement dans l'organisation du repas pour les
arbitres  le  samedi  soir.  Actuellement  le  club  organisateur  prévoit  un repas  le  samedi  soir,  tant  pour  les
arbitres que pour les bénévoles. Cela représente une charge de plus pour les bénévoles. Quant aux arbitres,
après une journée à l'arbitrage, la fatigue est présente et ils doivent rester à la salle pour le repas alors que le
leur souhait serait de rentrer à l'hôtel, prendre une douche et se reposer.
Le Président propose qu'on alloue une somme de 25 euros  par repas aux arbitres qui décident eux-mêmes du
moment pour aller manger. En outree, cela allège la charge de travail du club .

13 votants -  Pour : 13 Voix - Le Comité Directeur donne un avis favorable.

10) Avis du Comité sur la candidature du club du TTC Brest Recouvrance pour l'organisation du Finistére
2025 : 

Le Président souhaite revenir en quelques mots sur l'édition 2024 du Finistère.
Nous avons certes trouvé un club mais cela n'a pas été simple  pour avoir une réponse claire et dans les
temps.
Cela  a  été  source  de  beaucoup  de  stress,  pour  le  Président  aussi,  quand  le  Président  du  TTC  Brest
Recouvrance a proposé son club pour organiser l'édition 2025, il a validé sa  proposition.

Certains élus se posent la question -légitime- de l'absence d'appel à candidature pour 2025.
Le Président répond qu'on peut le faire mais qu'il se voit mal revenir sur sa décision. Il faut que le Comité se
positionne ce soir pour qu'il puisse informer le Président du TTC Brest. 
Il ne faut oublier que les clubs nous font souvent la remarque que pour eux, il n'est pas toujours simple de
réserver les salles dans leurs commune car l'attribution des compétitions est un peu tardive dans la saison.

Ne devons-nous pas réfléchir à un fonctionnement différent pour l'attribution de certaines compétitions dans
un model N+1 ?  Faut-il écrire un courrier au club ?



11)Organisation de l'AG du Comité le 7/9/2024 à Pont de Buis : 

Le Président rappelle que cette AG sera élective ; les membres actuels souhaitant continuer pour un autre
mandat de 4 ans doivent candidater. Les appel à candidature vont être envoyés début du mois juin.
Il faudra ensuite voir l'organisation concrète de cette AG.

12) Questions et informations diverses :

Le Président informe les élus que le Comité participera à l'anniversaire des 10 ans de l'Arena de Brest.
Nous avions proposé deux actions qui ont été retenues  : Fit-Ping et un atelier de Ping VR. 

Le Président rappelle l'envoi par la Ligue du Grand-Est d'un document sur la création club qui est plutot
interessant ; en la lisant on voit qu'il y a des choses que nous faisons déjà mais cela donne une base.
Une remarque toutefois :dans ces documents il n'y a rien sur la pratique féminine ou les équipes féminines.

 Les débats étant clos, la séance est levée.

Le Président du Comité
 

Stefano De Blasio


